
Paris 2018: Vietnams erster Autohersteller auf internationaler Bühne

Vinfast, der neu gegründete und erste Autohersteller Vietnams, wird sich mit gleich zwei Modellen beim Pariser Autosalon (2.– 14.10.2018) die internationale Bühne betreten. Das Markenzeichen ist ein verchromtes „V“-Emblem im Zentrum des Kühlergrills. Es wird rechts davon von einer asymmetrischen horizontalen Chromleiste ergänzt, die zusammen mit dem LED-Tagfahrlicht ein kursives „F“-Motiv ergibt und somit für die zweite Silbe von Vinfast steht.

Beim Design holte sich das Unternehmen Unterstützung aus Italien. Nach von Italdesign entwickelten Skizzen übernahm Pininfarina die Ausarbeitung des endgültigen Fahrzeugdesigns. Vinfast will seine ersten Autos Ende des Jahres zunächst im Heimatland auf den Markt bringen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Vinfast Sedan.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Vinfast



Vinfast Sedan.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Vinfast



Vinfast Sedan.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Vinfast



Vinfast Sedan.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Vinfast



Vinfast SUV.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Vinfast



Vinfast SUV.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Vinfast



Vinfast SUV.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Vinfast



Vinfast SUV.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Vinfast
